

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de Información é Intereses generales y locales

SUSCRIPCION
Segovia, mes, 1 peseta.—Año 12.—
Fuera, trimestre, 3'50.

DIRECTOR: DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Isabel la Católica núm. 9

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

EL IMPUESTO DE CONSUMOS

Económicamente considerado y por haber ido demasiado lejos, es abrumador; moralmente considerado, es insostenible, pues si el impuesto en sí mismo es odioso, lo es aún mucho más por el modo de cobrarlo.

En los grandes centros se desconocen las tropelías y vejámenes de todas clases que da lugar en las pequeñas localidades. Ningún impuesto, dada la repugnancia y las generales protestas que en la inmensa mayoría de los pueblos españoles levanta, hubiera exigido mayor celo, mayor cordura y mayor prudencia de parte de los Municipios; y sin embargo, contados son ya los que se han encargado de su recaudación.

Han preferido acudir á la subasta, dejando á los arrendadores toda la odiosidad del negocio, y como puede suponerse, todas las libertades imaginables de atormentar, saquear y encauzar á los indefensos contribuyentes, que en vano acuden á los alcaldes un día y otro en demanda de justicia que ni les da ni se les hace nunca, pues no teniendo apenas los municipios otros rendimientos que los consumos, harlo se comprende que siempre se ponen de parte de los arrendatarios por miedo de que les falten medios de atender á sus compromisos más sagrados.

De suerte que el contribuyente se halla entre las piedras de un molino, que en cualquier forma que éstas giren, le triturarán. Si los ediles han de atender á su tiempo á los servicios municipales, tienen que arrendar la más saneada de sus rentas, y si esto lo hace el que le sustituye, monta un fragmento del Santo Oficio, sostenido por una agrupación de consumidores en la que suele ingresar el peorcito de cada casa. Sabuesos de finísimo olfato, dejan atrás á los corchetes y familiares de la época de capa y espada; siguen á los vecinos como la sombra al cuerpo; todo lo husmean, catan, pinchan, manosean, pringán y compulsan, decomisan lo que les viene en gana, tiran sobre el que se resiste y forman expediente y "empapelan" por la causa más leve. Lo importante es sacarle al negocio el mayor jugo posible; de modo que hay pelagatos de pueblo que á la vuelta de unos cuantos arriendos se levanta con un capital.

Y esto tienen que verlo y sufrirlo millares de obreros y de proletarios rurales que aun sin contribuir á estas ganancias ilícitas se morirían literalmente de hambre dado el excesivo coste de los artículos de primera ne-

cesidad; y sobre esto meditan tristemente patronos y propietarios de tierras los escritores y todos los que tienen humanidad y buen sentido pero sin que tan grave asunto se resolviera.

Impresión política

El Gobierno, que se debía aspirar á la pronta aprobación de los presupuestos para evitar el conflicto que pudiera sobrevenir, se ha propuesto á lo que se ve aprovecharse de las circunstancias, llegando hasta la explotación del patriotismo de las oposiciones, con lo cual suscitará obstáculos que acaso le pongan en serio compromiso.

El mantenimiento del suprimido impuesto de consumos sobre el trigo y sus harinas, suscitará una discusión empeñada en las Cámaras, porque cualquiera que sean las circunstancias, y por indispensable que resulte la aprobación del presupuesto antes de 1.º de Enero, las oposiciones y gran parte de la mayoría no pueden acomodarse á pasar en silencio ese impuesto de la miseria que, aun gozando de esa ventaja, hace estragos bastantes en el país. Decidido en el seno de la Comisión de presupuestos ese extremo, el debate es inevitable.

No se habla de otra cosa en los círculos políticos sino del asunto del estampillado.

Hay gran expectación por ver el desarrollo que toma en el Congreso la discusión y conocer el criterio de los jefes de la minoría y del Gobierno en un asunto que puede dar mucho juego y ocasionar muchas sorpresas todavía.

Ayer mañana llamó por teléfono el Sr. Maura al Sr. Ozaña; ambos conferenciaron extensamente, y no hay duda de que hablaron de la denuncia del Sr. Soriano y de sus consecuencias.

Aparte publicamos la nota oficiosa del Consejo de ministros celebrado ayer, nota en la que aparecen recogidas importantes determinaciones tomadas por el Gobierno en este asunto.

El debate se reproducirá en la sesión de hoy por medio de una proposición incidental que presentará el señor Soriano, y para la cual procurará recabar la firma de los jefes de las minorías.

Esperemos los acontecimientos.

La Rusia inquisitorial

Un revolucionario polaco que ha alcanzado la libertad á consecuencia de la última amnistía ha explicado á un redactor del "Standard" la trágica historia de su prisión en la fortaleza de Schlüsselburg, situada en la isla de Neva á unas veinte millas de San Petersburgo.

Presume de ser el único preso político de los que fueron encarcelados en 1884 que ha salido vivo de Schlüsselburg, que tiene el privilegio de haber dado ocasión á la siguiente frase popular: «está muerto como un prisionero de Schlüsselburg.»

El citado preso ha pasado dieciséis años en este separador de vivos. Fué encarcelado á los 21 años, cuando era estudiante en la Universidad de Varsovia, por haber tomado parte en un movimiento político. Cuenta actualmente 37 años, pero parece que tiene 70.

En cuanto ingresó en la fortaleza le metieron en un calabozo subterráneo de dos metros de lado por tres metros

de alto. Por espacio de seis meses fué encadenado á una barra de hierro que atravesaba el muro para que durante la noche los guardianes pudiesen moverla y le privasen de dormir.

Durante la primavera, en cuanto empezaba el deshielo, las aguas del río penetraban en los calabozos y él y otros presos pasaban días y más días con agua hasta la cintura.

La alimentación correspondía al tratamiento. Por la mañana agua, al mediodía coles y por la noche otra vez agua. Ni á los enfermos se les daba comida con más sustancia.

Relata el amnistiado que pasó horas horribles oyendo los gritos de dolor de sus compañeros, algunos de los cuales enloquecieron de tanto sufrimiento, faltándole poco á él para no seguir igual suerte.

Estos tratos brutales llevaban á los presos varias veces á tentar el suicidio. Algunos se degollaron con pedruzcos de vidrio y uno se mató rociándose con el petróleo de una lámpara, al cual después pagó fuego.

Con la actual amnistía no han sido libertados todos los prisioneros, puesto que quedan aún cinco en los calabozos pero, espero, añadió el amnistiado, que no he de morir sin que haya triunfado de la autocracia el pueblo ruso; la revolución está en vías de destruir el zarismo.

REVERDECENCIA

Ha vuelto á retoñar el árbol seco cuyo ramaje de pajiza plata como canesa red se tuerce y ata sobre su tronco verrugoso y hueco.

Aspecto triste, pálido y enteco ya no presenta la nervuda mata, pues nueva sabia con vigor desata de sus retoños el sedoso fleco.

La luz primaveral con sus ardores de tu noche infecunda mató el luto vistiódote de mágicos colores. ¡Árbol añoso de ramaje hirsuto, hoy constelado de brillantes flores, verdes renuevos y pomposo fruto...!

CÉSAR CANCIO MADRIGAL.

RECORTES Y LECTURAS

Una mujer con dos maridos.

Al principio de la guerra de Cuba, salió para las Antillas un vecino de Salamanca, á quien los azares de la suerte llevaban á pelear por la patria. Casado no hacía mucho tiempo, dejaba en dicha población una amante esposa de agraciadísimo rostro, y una preciosa niña de corta edad, muda de nacimiento.

La afectuosa correspondencia que entre marido y mujer se cruzaba, vióse de repente sorprendida, sin que por más averiguaciones que se hicieran, pudiera saberse cuál había sido el paradero del soldado salmantino. Carta tras carta, el mismo silencio obteníase siempre como respuesta.

Pasaron cuatro años, y la infeliz mujer, suponiendo que su marido había perecido en la campaña, vistió luto y como muerto le lloró. Después, lo supuesta viuda estableció relaciones con un laborioso obrero de Valladolid, con él contrajo matrimonio, completando las dichas de su honrado hogar tres hermosos niños habidos en el matrimonio.

Quando la más completa felicidad reinaba en aquella casa, recibieron nuevas del arribo del primer marido que, después de una interminable serie de peripecias, llegaba á su pueblo natal, disponiéndose á salir para Valladolid, donde se encuentra su mujer, y dispuesto á reclamar á su hija, que se halla en un Colegio de la Corte recibiendo educación que costea el segundo marido.

El número de tontos

El "The Mony" publica un artículo del célebre dramaturgo Whaskie, que contiene estudios y problemas muy

interesantes. Entre ellos figura uno muy curioso. Dice así:

Según "El Génesis", cuatro personas constituyeron la población humana, en los principios del mundo:

Adán: un tonto sin voluntad propia.

Eva: una curiosa desobediente.

Cain: un criminal.

Abel: un hombre honrado.

Supongamos que hoy día existen 800 millones de habitantes en la tierra. Siguiendo la proporción aritmética ó geométrica—me es igual—, tendríamos: 200 millones de tontos sin voluntad; 200 millones de curiosas desobedientes, dispuestas á influir en el ánimo de los tontos, para impelerlos al pecado; 200 millones de criminales, y 200 millones de émulos de Abel. Pero si, como se supone, éste no dejó sucesión alguna, la cifra de los tontos debe disminuir mucho y acumular la diferencia á las tres partes anteriores.

Veintidos años durmiendo

Hay en Francia una mujer, que por las condiciones en que vive, podría entrar perfectamente en la compañía de los siete durmientes.

Llábase esta mujer Margarita Bonoyval y vive en Thenelles, no lejos de la comarca de San Quintín.

Desde hace veintidos años permanece inmóvil en la cama, dominada por un sueño cataléptico, sin mover siquiera un músculo.

Hace pocos años se le presentó un acceso en un brazo y la operó el doctor Charliou.

Parece que entonces sintió la enferma la incisión hecha por el médico, y por primera vez en veinte años se la vió moverse y sacudir ligeramente el brazo operado.

Prensa y política

Según manifestaciones del ministro de Estado, no ha vuelto á sufrir alteración, como se había dicho, la fecha señalada para la celebración de la Conferencia diplomática que sobre los asuntos de Marruecos se celebrará en breve, en Algeciras.

En la reunión que celebró ayer la Comisión de actas del Congreso para examinar las que están pendientes de dictamen, se acordó pedir algunos documentos que se consideran necesarios en las actas de Teruel y Almagro.

La de Santa María de Ordenes no pudo ser votada por falta de número de individuos de la Comisión.

Hoy será examinada la de Granollers.

Anoche se celebró en casa del marqués de la Vega de Armijo un banquete, al que asistió todo el Gobierno, excepto el ministro de la Gobernación por el luto que lleva, y el de Hacienda á causa de encontrarse enfermo.

Ha sido rotundamente desmentido el rumor vertido por la prensa de que S. M. el Rey saldría el martes ó miércoles para San Sebastián y el extranjero, con objeto de celebrar una entrevista con la princesa Ena de Battenberg.

Dicha princesa, según noticias verídicas, se halla actualmente, pasando una temporada en el campo, y tardará bastantes días en venir al continente.

CONFERENCIAS DOMINICALES

Con gran sentimiento nuestro, nos vemos privados de publicar hoy el hermoso y erudito trabajo que el eminente naturalista D. Félix Gila, hizo ayer al explicar su anunciada conferencia, en los salones de la Económica.

Podemos decir, sin embargo, que estuvo felicísimo durante toda su disertación, y que desarrolló la primera parte del tema, con una erudición y una elocuencia envidiables.

Los salones de la Económica se vieron ayer concurridísimos, demostrándose con esto las grandes simpatías con que cuenta el señor Gila, tanto en-

tre los intelectuales como en los obreros de Segovia.

La meritísima labor del propagador ilustre de la ciencia, fué premiada con una ovación tan espontánea como delirante, recibiendo al terminar su discursos sinceros plácemes y felicitaciones.

El Sr. Gila quedó en el uso de la palabra para continuar en la conferencia próxima, desarrollando el debatido tema «¿Existe el superhombre?» y, á juzgar por la avidez que el Sr. Gila despertó en la concurrencia, es seguro que el próximo domingo se vea completamente lleno el espacioso local de las conferencias dominicales.

Consejo de ministros

El celebrado ayer en la Presidencia empezó á las cinco de la tarde, y eran cerca de las nueve cuando se facilitó á la Prensa la siguiente nota oficiosa:

«Después del despacho de diferentes asuntos acordó el Consejo el de los datos alegados en el Congreso por el señor Soriano y de las consecuencias que habían de tener sus denuncias. El ministro de Hacienda manifestó al Consejo los que ya tiene previamente reunidos sobre este asunto, que empezó á estudiar desde que se anunció la interpelación.

«El Consejo, estimando la gravedad de la cuestión y deseoso de evitar los perjuicios que pueden seguirse al Tesoro público, acordó, respecto al caso de la denuncia, dar instrucciones al fiscal del Tribunal Supremo para que el asunto se lleve con toda la celeridad compatible con la administración de justicia, hasta que en él recaiga sentencia, que considera absolutamente indispensable para proceder á lo que haya lugar.

«Pasó después el Gobierno á examinar el estado de la discusión de los presupuestos, y en vista del número de las enmiendas presentadas, de las cifras á que ascienden y de los descubiertos en que se halla el Tesoro por incumplimiento de contratos y por falta de ejecución de importantes decretos, acordó invitar á la comisión de Presupuestos á que rechace toda enmienda que produzca aumento de gastos, y presente á las Cortes en los primeros días de Enero un proyecto de ley en el cual, después de examinar las reclamaciones y compromisos adquiridos por anteriores Gobiernos, se propongan las resoluciones que procedan y los medios de atender á ellas.

«El ministro de Hacienda dió cuenta de las bases á que había de ajustarse la reforma de la ley de Alcoholes que se propone presentar al Consejo en su próxima reunión.

«El ministro de Fomento expuso á sus compañeros el plan para el desarrollo de las obras públicas que tiene en estudio y que expondrá en las Cámaras con motivo de la discusión de su presupuesto, plan que va encaminado á resolver el problema agrario, remediando los daños de la sequía y sistematizando la construcción de obras públicas, de las cuales se dará preferencia á la construcción de aquellas en que los interesados ofrezcan su concurso.

«A propuesta del ministro de Instrucción pública acordó el Consejo la presentación del proyecto de ley de organización de Universidades que, aprobado por ambas Cámaras en las Cortes de 1902, quedó pendiente de votación definitiva en el Senado.

Los ministros se distribuyeron los trabajos parlamentarios y convinieron

SECCION DE ANUNCIOS

Fundada 1752.

Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales.
Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váridos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Flujos del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanen de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
40 Píldoras en Caja.



Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Allcock

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España: URIACH & Co., BARCELONA.



LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

Compañía de Seguros reunidos



Agencias en todas las provincias de España,
Francia y Portugal

41 años de existencia

Seguros sobre la vida.—Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía,
Plaza Mayor, número 41, planta baja.

MORRHUOL CHAPOTEAUT



Representa los Principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao despojado de su materia grasa e indigesta. Ofrece á las madres de familia el medio de hacer tomar á sus hijos ese medicamento sin repugnancia. El MORRHUOL se administra en forma de pequeñas cápsulas redondas que equivalen á Cinco gramos de Aceite cada una.

Las experiencias efectuadas en los Hospitales de Paris han probado que el MORRHUOL fortifica con rapidez á los niños enclenques, linfáticos y que se resfrían con frecuencia. PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

Gran Droguería y Perfumería

Isabel la Católica, 2,

Segovia

Deseando corresponder al creciente favor que el público en general la viene dispensando, no ha omitido sacrificio alguno para ello, así que en cada compra que varíen por valor de cincuenta céntimos, se regalará un vale del Consorcio Comercial Segoviano, y en las de mayor importancia á más de regalar los antedichos vales, se hará un descuento, según podrá apreciar todo el que nos visite una sola vez.

Grandes existencias en drogas, productos químicos y farmacéuticos para la industria y las artes, especialidades farmacéuticas nacionales y extranjeras, aguas minerales, pinturas, barnices, brochas pinceles, purpurinas, aluminio, y oro en panes.

Ortopedia y cirugía, algodones, gasas, vendas, lavativas de goma y de cristal, jeringas, duchas nasales y de Smarch de zinc, cristal y porcelana de 1 y 2 litros, medias de goma, gorros para hielo, guantes para fricciones, bragueros, variado surtido con grandes existencias, pulverizadores, cánulas, inhaladores á vapor, pinzas lancetas sondas, tetinas de goma, sacaleches, y todos cuantos aparatos se deseen.

PERFUMERIA

Variado surtido en toda clase de esencias, lociones para la cabeza, tintes para el cabello, aguas para el Tocador, grandes existencias en Jabones para el Tocador, desde 5 céntimos la pastilla hasta cinco pesetas, polvos de arroz, perfumes selectos y permanentes desde lo más económico á lo más fino, cremas para el cutis, elixires, polvos y pastas para los dientes, cepillos y un sin fin de artículos pertenecientes á este ramo.

Fijarse bien para comprar en buenas condiciones.

Isabel la Católica, 2.—Segovia.

RÉGENERADOR DE LA SANGRE HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos e Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas casadas y niños delicados.

PARIS, 8, Rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

OPOSICIONES Á CORREOS

Contestaciones al Programa oficial

Acaban de publicar esta obra, única de su género, que contiene todas las asignaturas exigidas para el ingreso en el Cuerpo de Correos, los Oficiales de la Dirección general del Ramo, los Sres. Cano de Rueda y Suárez García. Es de gran utilidad para cuantos se preparan sin el auxilio del profesor.

PRECIO: 15 PESETAS

Los pedidos de provincias deben hacerse en sobres monederos ó libranzas del Giro Mutuo, á los autores en Madrid, Corredora Baja, 27, quienes, sin aumento de precios, los servirán con carácter certificado.

De venta un mapa postal en colores, precio DOS pesetas; paralos que compra la obra, UNA.

Venta

Se vende teja vieja de canal, en buenas condiciones y á precio económico, en el Frontón de Polo.

Morrhuel Creosotado De CHAPOTEAUT

Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhuol; poderoso microbicida, constituye el remedio más eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebeldes, Tisis laringea, Congestión, Enfermedades del pecho en 2.º y 3.º grado.

PARIS, 8, RUE VIVIENNE y en todas las Farmacias.

JARABE FENICADO DE VIAL

combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tos, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

JARABE Y PASTA DE SAVIA de PINO MARITIMO

DE LAGASSE


Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

BENEDICTINE

Licor exquisito SIN RIVAL

Tómese una copita después de la comida, ayuda la digestión y no irrita.



ENFERMEDADES DE LA VISTA

Isidoro Hernández Quintana

MEDICO CIRUJANO

ESPECIALISTA EN LAS ENFERMEDADES DE LA VISTA

Antiguo alumno del eminente oculista Doctor Santa Cruz,
Director del Instituto Oftálmico Nacional de Madrid.

Consulta en Carrascal del Río, todos los días de once de la mañana á una de la tarde.

Caso de no curar el enfermo, no se le exigirán más honorarios que los correspondientes á la primera consulta.

CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendemos en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona, como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos: los dispépticos pueden usarla sin inconveniente.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

EL DIA

COMPANÍA ANONIMA DE SEGUROS

CAPITAL, 10.000.000 DE PESETAS

Fundada en 1901 en Cartagena

Incendios.—Valores marítimos.

Subdirecciones y Agencias en todas las provincias de España y Extranjero. En Segovia, D. José Company, Saucó, número 3.

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectua sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Ultramarinos finos
y carros de transportes á la Estación, de

SANTIAGO BARROSO

CALLE DE REOYO, 11

El dueño de este acreditado establecimiento, deseoso de corresponder cuanto pueda al creciente favor de su numerosa clientela, regala 25 céntimos, en el número 40.658, para el sorteo de Navidad, á cada persona que haga en su establecimiento cinco pesetas de gasto.

Crónicas cosmopolitas

La moda y el buen tono

Legislación novísima

En París se han celebrado recientemente un congreso internacional de la moda, del baile y del buen tono.

Más de ciento cincuenta profesores franceses y extranjeros han tomado parte en las discusiones, bajo la presidencia del eminente maestro de baile M. Giraduet.

Entre otras decisiones, merece citarse la adoptada por unanimidad con respecto al uso de la levita en las ceremonias matrimoniales, costumbre sobre la cual se ha pronunciado en absoluto la abolición.

A título de curiosidad citaremos las severas palabras del presidente:

«Ese pergeño con que se enmascaran ciertos novios en día tan solemne como el de la boda, el grotesco y ridículo. ¿No es para clamar al cielo, al ver á la novia en una toilette esplendorosa al lado de un hombre en traje de paseo? El hábito es la única indumentaria que cuadra en las ceremonias, sobre todo en la boda, el baile ó la soirée. La levita solo debe ser reservada para los enterrados y abandonada á los pocos refractarios que no pueden ó no quieren seguir el protocolo mundano.

«Gracias que nosotros estamos aquí para encauzar los usos y costumbres por el camino del buen vivir, de la elegancia y la buena educación.

«Si así no fuera, dentro de algunos años se verían recién casadas con bata corta, los oficiales en traje de cuartel y los soldados de gran gala: París no sería el astro creador de la moda y el buen gusto, si no se prestase oído á nuestro requerimiento.»

También se ha decidido protestar contra la supresión de los bailes en las bodas, y he aquí las luminosas apreciaciones que tan árdua materia sugiere á los congresistas.

«El protocolo mundano exige que después de la ceremonia, entre dos y tres, se dé una recepción por las dos familias, á los amigos, camaradas, proveedores y empleados que deseen cumplimentar á los recién casados. De tres á cuatro se servirá un «lunch» succulento; de cuatro á seis paseo; de seis á ocho cada cual recobrará su libertad por un momento para cambiar de traje ó reparar los desórdenes que hayan podido producirse; de ocho á diez cens; de diez de a noche á dos de la mañana baile; de

dos á tres comida y despedida de los novios; de tres á cinco cotillón con reparto de recuerdos en honor del enlace matrimonial.»

También se ha tratado de los bailes, bajo el aspecto comercial. Nadie ignora que los festines y los bailes dan lugar á negocios en todos los ramos del trabajo.

En lo que afecta á los intereses de la corporación, los congresistas han debatido ampliamente la cuestión de la huelga, eventualidad que se convertiría en realidad si los autores ó directores de teatro siguieran no abusando como hasta aquí de los coreógrafos.

El congreso ha terminado con un banquete, seguido como es natural, de baile, en el cual todos los maestros coreógrafos han dado á conocer sus creaciones y sus danzas nacionales.

MUNDANO.

PARA LAS DAMAS

DEBER DE LAS MADRES

Otra, mejor que yo, lo expresaría; pero estoy persuadida de que la educación y las ideas que de pequeños reciben los hijos, como el centro en que se crían, influyen mucho en su porvenir y en el de la patria.

Unos tendrán padres bondadosos, pero sin inteligencia, otros lo tendrán sin corazón pero con gran talento. En su consecuencia, el hijo de los primeros, al ponerse al frente de una oficina, será un jefe torpe, aun que con gran amor patrio; el otro será tan inteligente como indiferente á las desdichas del país, pues éste tratará con el mayor egoísmo de poner en salvo sus intereses, mientras el otro infeliz daría acaso la vida, si hiciera falta.

De todas maneras, estos son dos tipos incompatibles á la regeneración de España, misión larga y difícil que primero han de llenar las madres españolas, formando como blanda cera el corazón de sus hijos, nutriéndoles con ideas nobles y grandiosas, no consintiéndoles nunca la menor contradicción, ni la menor mentira, una acción ruin, desleal, indecorosa, ó poco caritativa; que no falten nunca, ni bajo ningún pretexto, á un compromiso, á la palabra empeñada, aunque sea en cosas fútiles, evitar la crueldad con los animales, acostumarles á mirar con bondad y socorrer como á hermanos á todos los pobres, á levantarse y acostarse temprano, y amar el trabajo, que es el mejor defensor del hombre.

Se le debe acostumbrar, desde pequeños, al ahorro, y en cuanto puedan apreciarlo, deben tener una hucha, y cuando esté llena, llevar, con el niño, su contenido á la Caja de Ahorros; no se les debe permitir nunca el menor despilfarro, ni diversiones, que son una amenaza constante para el alma, el cuerpo, el bolsillo y la tranquilidad de las familias.

Cuando se castiga á un hijo, conviéndole para todos, que no se levante el castigo marcado, para que no pierdan el santo temor y el debido respeto á los padres.

Si la educación no es vigorosa y sana desde un principio, luego, aunque se junten todos los elementos de fuerza y se conjuren todos los hombres, no saldrán nunca sobresalientes en ninguna empresa, y por eso, el primer deber de todas las madres es enseñar á sus hijos el amor de Dios, el de la patria y el de la familia.

La Vizcondesa de Barrantes

EL TOQUE DE ANIMAS

En ciertos lugares de España hay la piadosa y laudable costumbre de hacer una hora después de las Ave-Marias de la noche, un toque que llamamos toque de ánimas. Este toque se hace con el fin de que se rece por las ánimas, y para que al menos una vez al día, nos acordemos de nuestros difuntos.—Clemente XII, con fecha 11 Agosto de 1636, concedió cien días de Indulgencia á los fieles que al toque de ánimas rezaren de rodillas el Salmo De profundis, ó no sabiéndolo «un Padre nuestro y Ave-Maria» con el «Requiem eternam».

A los que por un año entero hubiesen practicado esta devoción, concedió el mismo Papa «una Indulgencia plenaria» confesando y comulgando un día á su arbitrio, y rogando por la intención del Romano Pontífice. Pío VI confirmó las mismas indulgencias para los lugares en que no haya costumbre de tocar la campana, con tal que recen lo dicho, una hora después, poco más ó menos, del toque de oraciones de la noche.

Diario religioso.

Santos del día 16

Santos Nemesio, Darío, Zósimo, Paulo, Segundo, Ciríaco y Anastasio Mártires y Santa Fausta Virgen.

SAN DELFIN OBISPO

La ciudad de Pamplona fué patria de este santo, cuyos padres le educaron en la ciencia de la santidad. Por su virtud y sabiduría mereció ocupar la silla episcopal Burdigalense en Aquitania. Asistió en Zaragoza al concilio celebrado contra la herejía de Prisciliano, en que este y sus secuaces fueron condenados. El celo de este santo hizo que se convirtiese Paulino uno de los más obstinados herejes. Gober-

nó Delfin su diócesis con admirable prudencia y ejemplar virtud. El Señor obró por su intercesión muchos milagros, y por fin le concedió una santa muerte el 19 de Diciembre del año 400.

OFICIAL

GOBIERNO MILITAR

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE HOY Servicio para mañana

Presidente de la Junta de subsistencias, Sr. Comandante del Regimiento de Sitio don José Rodríguez.

Hospital y provisiones, segundo capitán de la Zona.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

Gaceta de Madrid del día 16

Presidencia del Consejo de ministros.—R. Decreto autorizando al presidente del Consejo de ministros para que presente á las Cortes un proyecto de ley declarando que el arreglo provisional entre España y Suiza está conforme con la autorización otorgada al Gobierno.

Gobernación.—Real decreto nombrando vocal del Real Consejo de Sanidad á D. Ezequiel Abante y Lagos, inspector de primera clase del Cuerpo de Sanidad Militar.

Fomento.—Real decreto nombrando comisario de Agricultura, Industria y Comercio de la provincia de Valencia á don Vicente Calvo Acacio.

Otro estableciendo paradas semanales en las Granjas-Instalados de las regiones que se indican y bases para el mejor cumplimiento de las disposiciones contenidas en el mismo.

MERCADOS

SEGOVIA

El precio del grano en paneras, en el siguiente:

Cebada, de 28 á 29 reales fanega.

Centeno, de 32 á 33 id. id.

Algarrobas á 36, id. id.

Trigo, á 47 y 48 id. id.

Añojo de 50 á 51, id. id.

En este mercado se han hecho las cotizaciones á los siguientes precios:

Trigo á 44 reales, fanega.
Centeno, á 32.
Cebada á 34.
Vino tinto á 13 reales cántaro, clareado fino á 13'50 idem.

Medina del Campo

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Han entrado 340 fanegas de trigo pagándose á 48'00 reales las 94 libras.

Peñafiel

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes:
Trigo, á 46'50 y 47'50 reales fanega de 94 libras.

Centeno, precio nominal, á 31 reales.
Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 31 reales la fanega.

Árvalo

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes:
Se cotizó el trigo á 48'50 reales las 94 libras castellanas.

Cebada, á 31 id.

Algarrobas, á 35 id.

Valledolid

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:
En el Canal 600 fanegas de trigo que se cotiza á 47'75 reales las 94 libras.

Almacenes del Arco—Han entrado 60 fanegas de trigo, que se pagaron á 43'00 reales las 94 libras.

Barcelona

En el mercado no se han hecho operaciones.

Han llegado 5 vagones de trigo.

Kiosco

Precios que han regido en este mercado:
Trigo, á 46 reales las 94 libras.
Cebada, á 27 reales fanega.
Tendencia del mercado, sostenida.

ESTACION METEOROLOGICA

Observaciones hechas en esta Estación meteorológica en el día de hoy

Barómetro, reducido á 0°.....	681'88
Temperatura del aire.....	0'0
Id. máxima del sol del día anterior	20'4
Id. id. á la sombra.....	8'4
Id. mínima en la noche última	-3'8
Id. id. á cielo descubierto.....	-5'8
Dirección del viento.....	SE.
Fuerza, aproximada.....	Calma.
Lluvia ó nieve caída, en las 24 horas.....	0
Estado del cielo.....	Nuboso.

Imp. de los hijos de Santibáñez

Consulta Médico-Quirúrgica

POR

D. Martín Hurtado

CANTALEJO

Instrumental moderno para ejecutar toda clase de operaciones de la Cirujía rural.

Los viernes contará este consultorio con la cooperación y asistencia de los distinguidos profesores D. Luis Montalbán y D. Emiliano Gómez Palacios.

Folleton de EL ADELANTADO DE SEGOVIA (25)

La justicia de los gitanos

POR

PONSON DU TERRAIL

—¡Oh!—exclamó Moína.—¡Dios es bueno!

Luego se puso en pie y dijo:

—Ya no es preciso que me lleves. Ya puedo andar.

—¿Podrás?

—Sí, padre.

—De todos modos,—dijo el gitano,—hace más de una hora que estoy corriendo, y Coblenza ya no puede estar muy lejos.

—Aunque seguía su camino atravesando los campos no había perdido de vista la carretera que tenía á la derecha.

Pensó entonces que no había necesidad de aumentar el cansancio de su hija, haciéndola andar por las tierras labradas, llenas de surcos y endurecidas por la capa de nieve helada que las cubría, y pasó á la carretera, que

ya no ofrecía riesgo alguno, sosteniendo á Moína, que tropezaba á cada paso.

Así siguieron aún durante una hora.

Apareció entonces en lontananza una ciudad bañada por la luna, y que se asentaba en la ladera de una colina, tocando con sus últimos edificios la corriente del Rhin.

—Debe ser Coblenza,—dijo Munito.

Aquellas palabras reanimaron á Moína, que apretó el paso, pareciéndola recobrar nuevas fuerzas.

Coblenza se distinguía perfectamente, y sólo faltaba media hora para llegar allí.

—Pero padre mío, ¿no nos han dicho que de noche no se entraba en la ciudad.

—Es verdad,—contestó,—pero hay los arrabales, y allí encontraremos posada para alojarnos.

—¿Y quien h. de hospedarnos no teniendo dinero?

—Munito sonrió.

—En Coblenza lo encontraremos,—dijo.

—¿Tienes amigos en la ciudad?

—Sí, uno, Samuel Job, que es un judío.

—¿Y ese judío?

—Nos dará cuanto necesitamos.

Moína lanzó un suspiro de satisfacción.

En tanto que continuaban su camino, se oyó á lo lejos un ruido en la carretera.

Munito escuchó, aplicando al oído contra el suelo.

El ruido crecía.

Entonces el gitano observó con espanto que el ruido era producido por muchos caballos que galopaban á rienda suelta.

—¿Era que los perseguían á ellos?

A todo evento, Munito se separó del camino, se tendió boca abajo en el foso de la carretera, é hizo que su hija hiciese lo mismo.

—¡No te muevas!—dijo.

Los jinetes llegaban al galope.

Oculto detrás de una zarza, Munito levantó un poco la cabeza y reconoció los uniformes franceses.

Los jinetes eran unos doce.

Munito contuvo la respiración y empuñó el cuchillo, decidido á defender á su hija y á matarla en caso necesario para salvarla de la deshonra.

Pero los jinetes pasaron sin detenerse.

Pasaron muy cerca del sitio en donde estaban escondido los fugitivos, y un perro que iba delante de los soldados, no los convenceó.

Cuando el pelotón estuvo bantante lejos, Munito se levantó.

—¡Vamos! en marcha,—dijo.

—¡Padre! he tenido mucho miedo,—exclamó Moína.

—Afortunadamente no nos han visto.

—¡Oh! si supieras cómo me latía el corazón,—prosiguió la joven.

—Y luego—prosiguió Munito—¿quién sabe si nos hubieran hecho daño? Todos los soldados franceses no son bandidos.

—¿No? ¿lo creéis así?

—Sí. Los que ayer encontramos en la aldea eran rezagados, malos soldados, miserables y cobardes, que saquean y roban, en vez de combatir.

—No importa,—dijo Moína,—si me creyeran.

—¿Qué?

—¿esperaríamos aquí á que fuese de día.

—Pero, hija, hace mucho frío,—observó el gitano.

—¡Y qué importa!

—Y si nos quedáramos dormidos, estabamos perdidos sin remisión.

—¡Oh! ¡padre! es que tengo mucho miedo.

—¿Y quién nos dice que esos hombres no iban en nuestro seguimiento?

—No es posible.

—¿Y si nos prenden cuando lleguemos á Coblenza?

Munito se encogió de hombros y con acen-to cariñoso añadió:

—No temas, no llegaremos hasta la puerta de la ciudad.

en las declaraciones que sobre cada una de las cuestiones pendientes harán en el Parlamento».

Mercado general

Situación agrícola.—Mercado de trigos.—Idem de harinas.—Idem de cebadas y centenos.—Vinos.

Las abundantes lluvias que han caído durante esta temporada en todo el país han beneficiado las sementeras, incluso Andalucía, que se lamentaba de lo tardío del agua, que perjudicaba no solo las cosechas de granos, si que también la ganadería por falta de pastos.

Trigos.—La calma precursora del fin de campaña va invadiendo sensiblemente todos los negocios, dejándose sentir de modo tan contundente, en los de harinas y cereales, que ni una sola variación de precio tenemos que anotar desde la anterior revista.

Los trigos, pues, continúan sin negocio, y lo prueba el que el término medio de los arribos de la anterior semana arroja cuatro vagones.

Las clases buenas candeales sólo consiguen pagarse de 47 1/4 á 47 1/2 reales la fanega.

Harinas.—En alza sobre los precios nominales. Se cotizan á Extra fuerza, 41 á 41'50 los 100 kilos. Superfina, 39 á 40'85 id. id. Extra blanca, 40'75 á 41'25 id. id. Segundas, 12'00 los 60 kilos. Terceras, 11'00 los id. id.

Cebadas y centenos.—Muy paralizada la venta de este grano cuyo precio en partidas oscila entre 30 y 30 1/2 reales, sin que los compradores hayan llegado á tales límites.

Respecto del centeno después de la baja que se declaró en este grano, el precio sigue estacionado.

Al detall la concurrencia de vendedores trajo en la pasada semana un total de 250 fanegas, cuyo precio fué de 32 1/2 á 32 3/4 y hoy cierra á 32 3/4.

Vinos.—La tendencia es de alza por lo más que mediano de la cosecha. En Toro (Zamora), el mercado sigue paralizado; pero como las existencias son escasas, más pronto ó más tarde se espera el alza. La cotización ahora es de 13 reales cántaro.

En Arnedo (Logroño), se venden los tintos á 11 y 12 reales cántaro de 16 litros y 4 centilitros.

En Puebla de D. Fadrique (Toledo), parece notarse ya bastante interés en la exportación de vinos, siendo las existencias con que se cuenta en plaza muy reducidas, pero de clases muy superiores. Véndese el tinto á 7 reales arroba de 16 litros y blancos añejos á 8 id.

En Ricla (Zaragoza) el negocio está reducido á ventas en la localidad, siendo muy escasas las existencias, consecuencia de las muchas plagas que han pesado este año sobre los viñedos. Cotízanse los tintos á 18 pesetas los 1.200 litros y los claretes á 30.

De provincias

Castellón

Es general el descontento y la alarma del vecindario, por el excesivo desarrollo que ya tomando la criminalidad en esta provincia.

Prueba de ello es, que en el próximo cuatrimestre se celebrarán 47 juicios por Jurados, de los cuales, más de la mitad son por homicidio, parricidio y asesinato.

Créese que disminuiría la criminalidad, si se persiguiera la venta de armas, comercio que se ejerce con el mayor descaro del mundo.

Sevilla

En el pueblo de Brenes un numeroso grupo de vecinos, capitaneados por el alcalde, se dedicó á recorrer las calles apedreando las casas de los liberales.

Enterado de este hecho el gobernador se trasladó á Brenes y suspendió al alcalde, el cual es además responsable de otros desmanes. El origen de

todo obedece á diferencias políticas. El Juzgado entiende en el asunto.

Noticias de Barcelona

Ha sido encarcelado el testafierro que actuaba de director del semanario «La Tralla».

Han sido denunciados «El Diluvio» y «El Federalista».

Se han tomado grandes precauciones con motivo de la causa anarquista que se celebrará mañana.

Ha habido violentas discusiones, en las cuales se ha acentuado una vez más el dualismo que existe entre los catalanistas, con motivo de las elecciones en la Sociedad Económica barcelonesa.

A causa de la excitación de ánimos, se ha notado aumento de precauciones. La benemérita ha permanecido estacionada en las vías principales, y con preferencia en los sitios cercanos á los Circulos catalanistas.

Teatro Miñón

La compañía que con tanto acierto dirige el primer actor D. César Muro, dió en las noches del sábado y domingo último, las funciones anunciadas.

En la primera de las noches citadas, se puso en escena «El terrible Pérez», «La alegría de la huerta», y «Venus salón» (estréno); y en la segunda, «Las estrellas», «Venus salón» y «La vara de alcalde».

Las zarzuelas «Las Estrellas» y «La vara de alcalde», estuvieron tan admirablemente representadas, como en las noches que fueron estrenadas, no teniendo hoy por tanto, más que reiterar nuestro aplauso á los intérpretes de ellas, y al saladísimo niño Muro.

En «La alegría de la huerta» trabajaron bien las señoritas Fernández y Urrutia, y los señores Muro, Sanz, Julián, Bauquells y Serrano, y el Sr. Carrasco recibió muchísimos aplausos por la interpretación tan acertada de su papel de sordo.

También lograron agrandar en «El Terrible Pérez» las señoras Loza y Gallardo y los señores Muro, Julián, Bauquells y Carrasco.

«Venus salón», es una revista cómica-lírica, en la que salvo algunas escenas que se hacen un poco pesadas, el público, puede reír de veras, y la música tiene trozos bonitos, y todos los actores que en ella tomaron parte, se lucieron mucho.

La señorita Fernández, recibió aplausos á gauder y se vió obligada á repetir su número, varias veces, y lo mismo ocurrió á la señora Loza y señor Julián en los couplets de los niños dialoguistas.

Muro, bien en todos los personajes que hizo y sobre todo en el de domador de peces.

Mañana habrá función nuevamente y uno de estos días se pondrá en escena «El nacimiento del Mesías».

TRIBUNALES

AUDIENCIA PROVINCIAL

SEÑALAMIENTOS PARA MAÑANA

—A las diez de la misma, dará comienzo la vista en juicio oral, de la causa seguida contra Juan Antona Sanz, por el delito de hurto.

—A las once.—Vista en juicio oral de la causa seguida en el Juzgado de Segovia, contra Mariano López, por el delito de lesiones.

Instrucción pública

Presupuestos

Se han recibido en la Junta provincial, los presupuestos escolares de Marugán, Santa Marta y Ayllón.

Remisión

La maestra de Revenga doña Francisca Blázquez, ha remitido á la Inspección de escuelas, un estado á que se refiere una reciente disposición.

Queja

El maestro de Honrubia D. Emilio Casas, ha remitido á la Junta provincial, un oficio quejándose de reducciones de aquella Alcaldía.

Haberes

Por la Junta central del magisterio, se ha acordado que por la Provin-

cial de Segovia se descuenten de la primera remesa de fondos, las cantidades que por haberes no percibidos, se adeudan á las maestras doña Julia Borreguero y doña Angeles Nieto.

SUETOS

Según noticias recibidas de Madrid, en la mañana de hoy ha recobrado la vista, de modo tan repentino como la perdió, nuestro distinguido amigo el alumno de la Academia de Artillería D. Pedro Díez de Rivera, hijo mayor de los Condes de Almodóvar.

Muy de veras celebramos el restablecimiento del enfermo, enviándole á él y su ilustre familia, nuestra más cumplida enhorabuena.

Han fallecido en el Convento de San Vicente, de esta Capital, las virtuosas Religiosas Sor Plácida Caballo Criado y Sor Vicenta Lázaro.

Descansen en paz.

De viaje

Han visitado nuestra redacción nuestros buenos amigos don Indalecio Muñoz, Alcalde de Arroyo de Cuéllar; don Florentino Virseda y don Mariano Etreros, Alcalde y Secretario respectivamente de Cabezaela.

Sean bien venidos.

Anolana lesionada

Participan de Nava de la Asunción, que en la tarde del 16 de los corrientes, fué acosada por las burlas de un grupo de chicos, la anciana Gabriela Maestro García, de 78 años de edad, la cual se dedica á pedir limosna por las calles.

Los chicos no contentos con mofarse de la anciana, la empujaron y derribaron en tierra, produciéndola la dislocación del hombro izquierdo.

El autor de la zaña es un rapazuelo de diez años, llamado Estanislao Roldán Casado, el cual conyicto y confeso, ha quedado á la disposición del Juzgado municipal de aquel pueblo.

Son muy celebrados por el numeroso público asiduo en el café de San Francisco, los notables conciertos de piano y bailes españoles que dan todas las noches la espléndida artista señorita Balbina García y el notable pianista D. Benito Arroyo, que es muy felicitado por sus insparadas composiciones musicales.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción, al ilustrado médico y querido amigo nuestro, D. Eladio Gutiérrez, de Arcones.

Sea bien venido.

A cobrar

Desde el día de hoy queda abierto el pago de la mensualidad corriente á los perceptores de clases pasivas en esta forma:

Días 18 y 19.—Montepío civil, Jubilados y Mesadas de supervivencia.

Días 20 y 21.—Retirados de Guerra y Cruces pensionadas.

Días 22 y 23.—Montepío Militar.

Días 26 y 27.—Todas las nóminas sin distinción.

Subasta

El día 28 del actual, á las once de su mañana, y ante el Sr. Alcalde de Riaza, tendrá lugar la segunda subasta de 8 esteros de leña delgada, 10 de cepas y 80 trozos maderables de roble, todo ello depositado en dicha villa, procedente de cortas fraudulentas en los montes de la misma núms. 80 y 81, denominados «Dehesa del Alcalde» y «Ontanares», bajo la misma tasación de 238 pesetas.

Orfeón segoviano

Ha sido reorganizada esta Sociedad coral, habiendo sido aprobada por el señor Gobernador civil la reforma del Reglamento.

He aquí la nueva Junta directiva: Presidente.—D. Lope Tablada.

Vice presidente.—D. Luis Carretero.

Secretario.—D. Mariano González.

Vice secretario.—D. Julián Pérez.

Depositario.—D. Gervasio Alvarez.

Vocales.—D. Mauricio Lorenzo, don Julio López, D. Casimiro Calleja y D. Antonio Marinas.

Director.—D. Benito Arroyo.

Subdirectores.—D. Enrique Pérez y don Francisco Ferrer.

Reina gran entusiasmo entre la masa coral y es de esperar resultados prácticos.

Lloenola

Se ha concedido por el Gobierno civil de esta provincia, á don Fructuoso García y González, vecino de San Cristóbal, la licencia de caza que había solicitado.

Casino militar

La reunión celebrada anoche en tan distinguida sociedad, no desmereció en nada de las que se vienen sucediendo desde su fundación.

Los elegantes salones se vieron muy concurridos, y las horas que duró tan agradable fiesta se deslizaron dulcemente, bailándose valsos y rigodones.

Sociedades

Ayer se vieron muy concurridas todas las sociedades de baile.

En *El Pensamiento* resultó muy agradable la función teatral, en la que los intérpretes de las obras puestas en escena, cosecharon muchos aplausos.

Anoche falleció en esta capital, don Francisco Vidal, conocido industrial.

A toda su familia, enviamos nuestro sentido pésame por tan sensible desgracia.

Detenido

Por allanar la morada de un hermano suyo, y desobedecer las órdenes del Juez municipal de Torreadrada, ha sido detenido y conducido á la disposición del Juzgado de Riaza, el sujeto llamado Felipe Sanz Cristóbal.

Del Ayuntamiento

Para la presente semana, se ha dado trabajo por el Ayuntamiento de esta capital, á unos 300 obreros, que han sido empleados en los distintos tajes formados para arreglo de calles y otros servicios municipales.

A la prevención

En la noche anterior, fue conducido á la prevención por promover un alboroto y hallarse embriagado, el que dijo llamarse Florencio Reques.

Al medio día de hoy, ha ingresado en la inspección de policía, por estar embriagado y desobedecer al capataz del tajo llamado Anselmo la Calle, el obrero Fernando Berrocal, que trabajaba por cuenta del Municipio en el camino de Valdevilla.

Olroular

La Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, ha remitido á los gobernadores civiles de provincias, una circular con las instrucciones necesarias relativas á las pretensiones del gremio de carboneros, los cuales piden una reforma en el Reglamento de Pesas y medidas.

De viaje

Procedente de Barcelona llegó anoche á Segovia donde pasará una temporada con su respetable familia, el distinguido joven D. Carlos Moreno Lehmkañ, hijo de nuestros queridos amigos los señores de Moreno Castro (D. E.).

Sea muy bien venido.

Juzgado municipal

Registro civil.

Se han inscrito las defunciones de Sor Plácida Caballo Criado, de 61 años de edad, Sor Vicenta Lázaro, de 58 y Francisco Vidal, de 54, y el nacimiento de Valentina Suárez García.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán.

Sea realce caja.

Alcance de Madrid

(Por teléfono);

4'40 tarde

Senadores y Diputados

Han sido proclamados senadores por Palencia y la Universidad de

Granada, los generales Sres. Luque y Segura.

El conocido abogado Sr. Chapa Prieta, ha sido proclamado diputado á Cortes por el distrito de Loja.

Noticia desmentida

El ministro de Estado, Sr. Duque de Almodóvar, ha desmentido categóricamente la noticia que dan algunos periódicos de la Corte, referente al próximo viaje de S. M. el Rey á la costa Sur de España, con objeto de visitar á su prometida la princesa de Battenberg.

Visita

El obispo de Salamanca ha sostenido hoy una larga conferencia con el ministro de Gracia y Justicia señor García Prieto.

Firma

El ministro de Gracia y Justicia ha puesto á la firma de S. M. una extensa combinación de la magistratura que para nada afecta á Segovia.

—También el ministro de Estado ha presentado á la firma real un decreto autorizando al duque de Frías para establecer en Roma un Instituto Internacional agrícola.

Enfermos

Los conocidos actores doña Rosario Pino y Sr. Riquelme se encuentran gravemente enfermos de pulmonía.

Las Cortes

Congreso

Al abrirse la sesión, ha sido presentada una proposición, que suscriben el señor Soriano y otros varios diputados, en la cual se pide sea elegida una Comisión parlamentaria que depure las responsabilidades que pueda haber en el estampillado.

Puesto en el uso de la palabra el exministro Sr. Osma, hace un largo discurso para sincerarse por las manifestaciones que contra él hace la prensa.

El resto de la sesión transcurre sin incidente digno de especial mención.

Senado

En esta Cámara, dá lectura el conde de Romanones, á un proyecto de intervención sanitaria y los honorarios que se han de desvenegar por este servicio.

El ministro de Instrucción pública contestó á algunas preguntas que se le habían dirigido, y pidió la palabra el marqués de Cayo del Rey.

Este Senador en su extenso discurso, dió lectura á varios documentos para rebatir los cargos que le ha imputado el Sr. Soriano.

Dicen que este diputado ha faltado á la verdad, y le dá calificativos tan duros, que se producen rumores en la Cámara.

El presidente le invitó á que los retirase para evitar que se rompa la paz y concordia que debe reinar entre los cuerpos colegisladores.

Así se halla la situación al retirarnos de la tribuna.

De Rusia

Las últimas noticias que en Madrid se han recibido, acusan una gravedad extrema en los sucesos de San Petersburgo.

A consecuencia de las descargas que ha tenido que hacer la artillería, son innumerables las víctimas recogidas.

La alarma producida por estas noticias, es grande.

LA BOLSA

COTIZACION DEL DIA 18

Interior..... 79'50
Amortizable al 5 por 100..... 98'80
Acciones del Banco..... 424 00
Acciones de Tabacos..... 886 00

CAMBIOS

Paris á la vista..... 27'85
Londres á la vista..... 60'00

G. Osma

EN S' PLANA
Ornólas cosmopolitas,
por Mundano.